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核酸检测点志愿者服务工作心得总结7篇

核酸检测点志愿者服务工作心得总结要怎么写呢？当我们积累了新的体会时，马上将其记录下来
，这样可以不断更新自己的想法。以下是小编精心收集整理的核酸检测点志愿者服务工作心得总
结，下面小编就和大家分享，来欣赏一下吧。
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3月份，虽然__突如而来的疫情反扑打破了我们渐渐安稳的校园生活，但每个人都在为疫情早点
结束而努力，学校也很快就采取了有效的应对措施——严格的防疫措施，减少人员流动及多次核
酸检测等。而我作为一名学生党员，在疫情期间，有责任也有义务积极响应党中央的号召，把思
想和行动统一到党中央的部署要求上来，主动亮身份、当先锋、做表率，积极参加核酸检测志愿
服务活动，同时，作为学院党务工作小组组长，我也积极号召我院学生党员践行初心使命，一同
主动投身于疫情防控工作，充分发挥党员的先锋模范作用。

在此次志愿活动中，我深刻地体会到了医护工作人员的艰辛，她们每天清晨坚守在自己的战线上
，为我们的安全挥洒着汗水，与此同时，我院书记和教师们也与我们一同奋斗在抗疫现场，我切
身体会到作为一名党员面对困难永远挺身而出、为人民服务的宗旨，虽然感到一些疲惫，但心中
充满了自豪感，我坚信有这么一群可爱的人，我们能够打赢这场疫情抗击战！
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当前防疫形势严峻复杂，为配合江西省疫情防控要求，确保校内人员的安全，学校组织了全员核
酸检测。作为一名处于发展中的党员，我参加了核酸检测辅助活动。

“人人都是志愿者，人人都是主人公。”我作为一名核酸检测辅助志愿者参与了这次工作。在志
愿时间里，我帮助引导大家进行手机填码和维护现场秩序，起初的我举码的样子还略显拘谨，但
是很快我便迅速转换到了志愿工作者的身份，尽力帮助大家完成核酸检测的程序。在这不算长的
一个小时时间里，我聚精会神地做好我的服务，当我举着信息采集的二维码时，当很多手机对着
我扫码时，虽然表面上的我依然稳重平静，但是内心里其实很开心很欣慰，因为我帮助到了大家
啊。医护人员们更是连轴转，一刻不停地进行检测。
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疫情当前，医护工作者在冲锋陷阵，志愿者们在保驾护航，学校的每一个人积极主动参与全员核
酸，都在为疫情防控作着自己的贡献。纵使疫情形势严峻复杂，在所有人的众志成城之下，我们
一定能够取得疫情防控的胜利。
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校庆在即，作为一名被录选的志愿者，我很荣幸接受由团委老师组的织志愿者培训活动!虽短短
的两个小时，但我们却学会很多!懂得很多!让我们深刻理解到什么是志愿服务、什么是志愿者精
神;与此同时，还深深的了解到到学校的创建史、发展史。沧桑的60年是辉煌60年!值得我们这些
晚辈崇拜、学习!

“嵩山北麓，黄河之畔，中原绿城有我们美丽的校园??”我相信在每一位志愿者在培训期间心中
必定回荡着这振奋人心的、荡击魂魄的校歌。身为华水学子，我们新向华水。参观校史馆，在讲
解员的带领下，我们众志愿者仿佛亲身走过华水60年，伴着时间的年轮，我们走过沧海桑田，三
次搬迁校址，横跨中原大地，兴建水利!华北水院，我挚爱的母校!

从讲解员那我们进一步了解到新中国成立初期，为了满足国家对水利建设人才的需求，在政务院
的直接关怀下，由当时的水利部部长傅作义于1951年主持创建了学校的前身--水利部北京水利学
校。1958年，北京水力发电函授学院、北京水力发电学校并入，成立北京水利水电学院，隶属水
利部管理。1960-1978年19年中，著名水利专家、中国科学院首届学部委员汪胡桢先生担任学校校
长。1965年，学校开始招收培养研究生。1969年学校迁至河北省，先后在岳城水库和邯郸市办学
，1978年更名为华北水利水电学院，并在原北京校址成立了研究生部。1990年学校迁至河南省郑
州三市办学，20__年，实行水利部与河南省共建、以河南省管理为主的管理体制。20__年，水利
部与河南省签署共建华北水利水电学院协议，成为河南省第三所省部共建院校。

60年的风雨我校取得的成绩颇丰：我校与90多个科研院所和企业建立了长期稳定的合作研究或联
合培养研究生的协作关系。学校现有3个省部级重点实验室，4个院士工作站，1个院士实验室，1
1个研究(院)所。近年来，学校先后承担了50多项国家级科研项目，省部级科研项目及重大横向
项目350多项。学校是水利部、建设部监理工程师定点培训基地，培训点遍布全国，每年为国家
培养监理工程师和监理员20__余名。学校工程监理中心是甲级建设监理资质单位，承担了东江─
深圳供水改造、珠江河口整治、山西万家寨引黄工程等多项大型工程的监理任务。我们的母校所
走的每一步竟如此艰辛。 60年来，华水人才济济、学子顶天立地、行于四方。华北水院人薪火
相承，弦歌不辍,向社会输送了8多万名优秀的水电建设者和接班人，桃李芬芳，泱泱华夏，为共
和国的水利水电事业做出了重大贡献。正逢60年华诞，我们志愿服务!

团委孙老师还热情的讲解支援礼仪，她亲身受教，幽默风趣;我们在言行举止之处领会到志愿服
务并非单纯的处事，我们的形象不单纯的局限于个人。华水孕育了我们，作为志愿者我们有义务
把完美的形象展现给大家!志愿服务包含着深刻的互助精神，它提倡“互相帮助、助人自助”。
志愿者凭借自己的双手、头脑、知识、爱心开展各种志愿服务活动。我们要充分发扬志愿服务的
精神：奉献、友爱、互助、进步!
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作为南昌大学的一名大学生，我很荣幸能够参加本次青年志愿者培训，通过这次培训青年志愿者
，我深深的认识到自己的综合素质还远远不够，对于志愿者专业工作的许多知识都不甚了解。

青年志愿者见面大会是在星期天正气广场举行的，由于各种原因，许多人未能到场，但是仍然有
十多个人，第一次同时面对那么多不认识的人，我发现我有点小紧张，毕竟自己没有在那么多人
面前表现自己，尤其是当时我的搭档请假了，我们小组的见面大会就只能我来一手操办了，经过
一段过渡的时间，我的紧张得到了一定的缓解，在接下来的自我介绍环节也能幽默应付。我想，
有了这一次的经验，我在在以后的活动中，会表现的更好。

见面大会之后，我们干培成员进行了礼仪培训。这次培训我们请到了有多次志愿者服务经验的王
亚爽学姐为我们干培成员讲解这一系列的要求，为以后大家作为一名标准的志愿者奠定基础。通
过本次的培训，我学会如何正确地运用志愿者礼仪，如何才能成为一名优秀的志愿者。

在礼仪培训完的几天后，我们在正气广场开始了青年志愿者的培训。由于培训当天我专业导师给
我们开讲座，而且不能请假，所以我未能参加这一次的培训，这让我有点遗憾。

培训结束了，但是我想这次的培训将会成为我志愿者生涯的一个完美的回忆。培训结束，但这并
不意味着真正的结束，而是新的开始，志愿者有很多的路要走，很多的事做，我会在课余时间好
好的了解关于志愿者这方面的资料，争取以一名优秀的志愿者的身份为我们南昌大学为青志协为
自己争取一份荣誉。
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最近两天在北京自然博物馆做志愿者，这里正举办一个叫做“最后的净土———我们眼中的保护
地”图片展，警示不合理的水电、旅游和矿产开发对中国保护地的破坏，以引起世人的关注。这
是一次很难得的经历，为了一个共同的目标，第一次与自然之友的成员合作，还接触到各种各样
的社会人群，了解了很多人对环保和环境的态度。

我一直认为，当代我们之于后代最有意义的公益事业，首先是教育，其次便是环保。一个是爱护
人的心灵和人类的历史，另一个是保护人类赖以生存的自然环境，而这两点恰恰在中国面临着极
大尴尬。政府角色的缺失，利益集团的蛮横和民间组织的无力是无可争辩的现实。作为世界诸多
环保大奖获得者的自然之友会长梁从诫先生，清楚地认识到这一点，所以他提出一个口号：“不
当绿色救世主”。他认为最合理最现实的做法就是从自己做起，一点点的改变社会风气。其实很
多事情何尝不是如此!

让我感到幸运的事，在这里看到了梁从诫先生——我所佩服的思想者梁启超的孙子和建筑大师梁
思成和风华绝代的林徽因的公子，身为世家子弟却无一点富贵之气。央视一美女上大学时听过他
讲座，居然说我也有几分梁先生的气质，做人踏实，温和平静，疼老婆，惭愧ing~~~

我发现自己的讲解还是蛮受欢迎，许多人都听得很用心。一些来自国外和港台地区的游客还提出
很多自己的观点跟我交流。今天上午，一群在北京四中留学的韩国女中学生跟我说起日本时一个
个气呼呼的，但他们的老师却更关心中国水电移民的处境。

最让人感到无力的事情在今天下午发生了，一个自称国家发改委能源司的电话打到了自然博物馆
，称这个展览是错误的，会影响社会稳定，后来有四块讲述漫湾水电站移民悲惨处境的展板被自
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然博物馆方面要求撤下，现场为灾民募捐和义卖的展牌也被撤下。当然大家都知道，水电站的批
复都是发改委做出的。人民日报上11月18日一篇正面宣传这次展览的文章《留住最后的净土》，
可能已经触及到了某些人的痛处。自然之友办公室张继莲女士回应他们的的一句话“我是以这种
方式来表现对这个国家的热爱的”让在场的很多人感动。

对于这次展览的意义，一向关注环保题材比较多的南方周末的前总编江艺平有句话可以概括：“
让无力者有力让悲观者前行”。对于来自知识界不多的良心，对于势单力薄的民间环保组织，对
于因为修水库造成贫困的库区移民，为什么我们的人民政府却不更多倾听一下他们的声音呢?
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20__年__月__日至21日，在墨江哈尼族自治县成立30年之际，由墨江团县委组织青年志愿者培训
会在我校召开。在为期两天的培训中，虽然时间很短，但在这个大家庭里，非常高兴能有机会认
识如此热心于志愿者事业的人!想起以后就会和充满热诚的人一起工作心里就暖暖的，兴奋得我
也不知道我能做到什么。

首先我很荣幸能成为一名志愿者。

能够帮助有需要的人我觉得是一件很开心的事.我对志愿者工作的认识其实并不多,只知道是无偿
的,对志愿者的要求是要有责任心,有耐心等等。虽然我了解得不多,不过我相信随着今后参加活动
的次数增多,我对组织的了解也会更深。

我参加志愿者的原因是希望能帮到更多有需要帮助的人，能给别人带来温暖，同时我觉得作为一
个公民在享受各方面的权利的时候是应该尽一些力所能及的义务的。另一方面也是受到社会青年
志愿者的影响，很羡慕他们有那么有意义的事做。或许我不能经常参加活动,但我都希望自己能
坚持下去,哪怕贡献的力量不大。

此外，希望通过做不同的工作，对自己有更好的认识，更好的融入社会。同时也锻炼一下自己的
能力，为以后自己收入高一级学校增添砝码。

我一直想做一名志愿者，其实我参加志愿者就是希望能给社会带来多一点的爱。很多时候，我们
生活在现代社会总会觉得缺少了爱，缺少了被关怀。尤其是随着人渐渐地长大，接触到更多的人
与事的时候，我们的思想就越来越复杂。同时我们会对这个社会越发不满，觉得现代社会就是一
个很虚伪的社会。但是其实我们每个人的心中都会有一份爱，是一种对弱势群体的一种无名的爱
。我相信凭着这心中的一份爱的种子，从我做起，从我们年轻人做起，我们可以让自己，让别人
看到这个社会始终还是温暖的'。所以从这方面看，我觉得我们更应该让更多的年轻人加入我们
其中。参加协会，我希望得到的只是一份体验。

作为一个志愿者，在助人的同时，也是自助。在使其他生命活出色彩的同时，志愿者也可以从中
得到思想上的升华，学会与人沟通，学会关爱他人，也更深刻地领会到生命的意义。而且，支援
者的活动，也为我提供了一个接触社会的机会，提供了一个锻炼自己的机会。

最后，我将带着这份收获去迎接我县30岁生日的庆典大会，迎接各位尊贵的嘉宾，同时我将牢记
老师交给的知识，在今后的学习和生活中，本着志愿者的精神，奉献自己的青春。
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记忆中的小桥流水，记忆中的青山绿水、白云蓝天已渐渐离我们远去。我们赖以生存的地球正在
遭受着一天一天的恶化，我们都知道她是我们唯一的生存支柱，却仍不断地给她压力，不断地伤
害她，作为一个地球人我觉得自己有必要也有责任尽自己最大的努力去保护我们的地球，一个甜
美的微笑化作美丽的彩虹用七色光芒让大地映出快乐的影子。

我们不是造物者但我们拥有最神奇的力量;我们不是太阳，却能发出万丈光芒;我们只是一滴露水
，但只要发挥每个人小小的力量，我们将会聚成浩瀚的海洋。为广泛推广和普及环境保护意识，
提高社区居民的环保意识，与周围社区共同搞好绿色社区建设，同时扩大社团的活动范围及影响
。

作为一名的志愿者我有幸第一次担当了此次志愿者活动的带头人为此我感到很兴奋以前的我总是
为没有这样的活动而感叹现在终于以一名志愿者的身份亲自组织并参加了活动我感到非常的快乐
。在放假期间我们同学几个去大街上之前在同学间或认识的人呼吁大家保护环境范围比较狭隘，
但是我们没有行动。这一次我们用一种无声的语言传达了这个声音每一个环保志愿者都是真心实
意的喜爱并珍惜地球的每一个角落。我国是一个绿化面积很低的国家，不到世界平均水平的一半
。但是，我国的木材的砍伐量却是世界第一，森林面积不断减少。所以我们更应该珍惜绿色生命
，爱护绿化，从自己做起，从身边做起，我们不仅要节约纸张，少用一次性筷子之外，更要多多
植树，绿化祖国。

在开展环保宣传活动的过程中我看到有的小孩将吃完的冰棍随手扔掉接着玩自己的去;有的小孩
则一直拿着直到遇见垃圾箱才扔进去;有的人把垃圾扔到附近的草丛里或许他也觉着不好意思?这
让我深深的感受到环保不是一些人就可以完成的，它需要大家共同去努力，我想那些不屑一顾的
小孩子还太小他们还不能理解到这么高的层次就像我们小时候一样对世界不了解。我相信如果多
一些我们这样的志愿者更多的人会理解并且一起加入进来为我们的地球创造更美好的明天!

在这次环保志愿者活动中我了解到好多我们以前不曾遇到的问题，锻炼了自己在炎热的环境下，
发扬不怕苦不怕累的精神努力地做好我的工作。通过这次活动我认识到了志愿者的高尚与奉献精
神我相信我会一直带着这种精神参加到以后的志愿者服务中去的。环保也是可以从身边做起的一
件小事情而已。日常生活中我们只需一点点的小小举动带给地球的却是大大的反响，保护环境从
我做起!

你的行为影响着身边的人。我们是21世纪的主人，环保意识是现代人的重要标志。为了我们共同
的家园，我们每一个人都应该也必须有勇气站起来对大自然做出承诺，承诺用我们的双手使地球
母亲恢复青春容颜，承诺用我们的行动来感动大自然，承诺用我们的实际行动来保证我们长寿的
校园永远美丽，干净。但承诺自然并不仅仅是做出承诺，更应是以行动来实现我们的承诺。多弯
弯腰捡捡果皮纸屑，多走几步，不要穿越绿化带，践踏绿地。同学们，“勿以善小而不为，勿以
恶小而为之“，让我们从我做起，从小做起，从身边做起。

                                                   5 / 6



ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

更多 工作总结 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/zongjie/

文章生成PDF付费下载功能，由ECMS帝国之家开发

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                   6 / 6

https://www.zhann.cn
http://www.tcpdf.org

